

# 月刊 Piece 七月号

発行日：平成二十九年七月

## 生徒会長杯

六月十九日から七月七日まで、生徒会長杯を行いました。各委員長の皆さんはこのような気持ちで生徒会長杯に臨んでいました。

### 福祉委員会

福祉委員会はもくもく掃除を実施しました。

今回の生徒会長杯の目的は、もくもく掃除を全校に習慣化させることでなく、掃除に没頭する感覚を期間中に身につけてもらうことでした。僕自身がそういうのですが、自分たちの環境をみんながより過ごしやすく、気持ちよく生活できるように掃除に没頭すると自然と黙って掃除しています。皆さんにもこのような感覚を感じてほしいと思って取り組みました。

(西脇考之佑)

### 学習委員会

今回の生徒会長杯を通して全員が二分前着席をし、授業に集中できるようにしたいです。なぜぼくたち学習委員会が二分前着席を徹底しようとしたのか？それは、二分前に着席することで授業開始までの二分間、授業に向かう気持ちをつくり、授業に集中して取り組むことができるからです。これから夏本番です。暑さに負けて授業中ボーッとなり寝たりすることができないように頑張りましょう。

(桑本 知輝)

### 生活委員会

生活委員会では前期前半の反省、生徒委員会で出た意見をもとに生徒一人ひとりに名札をつける習慣をつけてほしいという願いから六月十九日から六月二十三日の一週間生徒会長杯を行いました。生徒会長杯だからではなく、当たり前のことを当たり前にできるようになつてほしいです。

(西垣篤志)

### 給食委員会

全員で準備すれば早く「いただきます」ができます。そのためには給食準備中の手洗い場、トイレでの人だまりの解消が早急の課題です。前期給食委員会の生徒会長杯では「三十五分までに手洗い場を空にすること」と、四十分「いただきます」を目指してがんばりました。

(田村彰悟)

新しい友達や学年に慣れたと思います。今月七月、そして夏休みの一文字を「進」とし、新しい学年、新しいクラス、新しい友達、新しい生活班で互いに励まし合いながら、今年度の道を突き進んでいく忞もらいたいと思っています。

私は、今年受験を控えています。1・2年生にも言えることですが、毎日の勉強や課題、テストなどで自分なりの勉強法を見つけることが大切だと思います。また名札や身だしなみやあいさつなどの日常の生活面についても、仲間達と一緒に励まし合い、競い合いながら向上の道を進むことが大切なのだと、私は今年、特に感じています。皆さんも少しずつ、日々進んでいきましょう。

私は今年、特に感じています。皆さんも少しずつ、日々進んでいきましょう。



運動会 四コマ劇場 作 ヤスダ

（坂田利通）

音・シン

訓・すすむ

すすめる

# 進

今月の一文字

